Pas plus que la Vérité, la Croix n'est l'organe du clergé; pas plus l'une que l'autre n'a jamais songé à se poser-comme telle. Le clergé catholique, en ce pays surtout, n'a point d'organe en titre, si ce n'est, peut-être, les Semaines Religieuses des diocèses respectifs.»

L'assertion de la *Croix* serait peut-être exacte, même sans la réserve qu'elle juge prudent de faire. Dans tous les cas, la *Semaine Religieuse* de Québec ne fait pas exception à la règle générale.

Notre Revue, son caractère l'indique clairement, doit être l'expression, aussi fidèle que possible, de la manière de voir et de penser de l'autorité ecclésiastique; mais elle n'engage nullement la responsabilité de cette dernière. Nous l'avons déjà déclaré, sous notre signature, dans le Nº 18, Volume 1er.

D'ailleurs, aucun journal de l'archidiocèse n'est l'organe officiel de l'Ordinaire, comme en fait foi la déclaration suivante : « Pour notre part, dit S. E. le Cardinal-Archevêque de Québec, à la page 122 de la Discipline du diocèse nous déclarons ici solennellement qu'aucun journal de notre diocèse n'est, ou n'a été notre organe officiel, et que nous ne pouvons, ni ne voulons être tenu responsable que des écrits portant notre signature.»

Il est certain que la qualité d'organe officiel—qui n'est pas nécessaire pour exercer une salutaire influence—présente, pour chaque partie intéressée, beaucoup plus d'inconvénients que d'avantages. Il suffit, suivant nous, que tout journal réellement catholique, sans avoir l'artice d'organe officiel, ait l'ambition d'être jugé digne de le devenir, le cas échéant. Malheureusement bon nombre de nos journaux sont trop désintéressés sous ce rapport.

D. G.

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE MAI.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que les âmes chrétiennes, jalouses de la beauté de votre maison, prennent à cœur les intérêts du culte divin et concourent à en rehausser la splendeur. Ainsi soit-il.